

Karotteschdambes un Roulade



Mutterstadt wird für die Medien von Jahr zu Jahr immer interessanter. Ob es die Sommertour des Rhein-Neckar-Fernsehens mit einem Fernsehwetstreit war oder der Kulturkanal mit seiner Sendung „Mitten in der Pfalz“: Mutterstadt. Die Westfalenzeitung mit ihrer Reportage vom Muttertag in Mutterstadt, woher auch das Titelbild der Mutterstadter Informationsbroschüre für Bürger und Gäste stammt; die Traumobil-Tour von Radio Regenbogen mit seiner Sendung „Nik am Morgen, dein Traum wird wahr“. Zu Gast war auch der SWR mit Beatrix Reiss und ihrer Sendung „Reiss und Leute“, die schon zweimal mit Mutterstadter Bürgern über die Themen Gestank und Verkehr diskutierte. Ebenso zu Gast waren „Die Guten-Morgen-Macher von Radio Regenbogen mit einer Wette, wobei Mutterstadt innerhalb 5 Stunden „die größte spontane Beach-Party in der Regenbogenwelt“ zu organisieren hatte mit dem i-Tüpfelchen: mindestens 1000 Leute mussten auf einer 100qm großen Sandfläche mit Liegestühlen, Sonnenschirmen, Livemusik und Cocktails dabei sein: die Mutterstadter gewannen bravourös dieses Spektakel. Des Weiteren war am 30. November 2008 SWR4 mit seiner Sendung „Wir bei Euch“ beim 85-jährigen Jubiläum des Geflügelzucht- und Vogelschutzvereins zu Gast. Namhafte Interpreten wie Bata Illic, Ricky King, Edith Prock, Pussycat, die Maintaler, Roberto Blanco oder aber Frank Petersen gaben sich hier die Ehre. Just zu diesem Zeitpunkt hat Frank Petersen sein Herz für Mutterstadt entdeckt und so ist er auch bei der Mutterstadter Kerwe nicht mehr wegzudenken. Mehr noch: seit 21. März 2009 hat der beliebte Sänger aus Funk und Fernsehen ein Fan-Club-Lokal in Mutterstadt: das Gasthaus „Zur Frische Quelle“ in der Oggersheimer Straße. Und am vergangenen Donnerstag war nun der SWR4-Radiosender eben bei diesem Gaststättenehepaar Elisabeth und Günter Krick in der „Frischen Quelle“, um für seine 1000. Sendung seiner täglichen Rezeptreihe sich über ein „Pälzisches Nationalgericht“ zu informieren: Karotteschdambes un Roulade mit Gurk“, das es hier traditionell montags mittags gibt. Hier hat Sebastian Barth vom Südwestrundfunk seine Nase tief in den Schdambes-Topf gesteckt und dann auch zusammen mit Bürgermeister Hans-Dieter Schneider mit Frau und Walter Repp, dem Initiator dieses Treffens, anschließend probiert. Sein Kommentar: vorzüglich. Und hier noch das Rezept ohne Mengenangabe, da sie nicht für den normalen



Haushalt verwendbar ist. Man nehme: geschälte Karotten und Kartoffeln, in Scheiben geschnitten, zusammen in einem Topf mit Wasser und etwas Salz weich kochen, abgießen. Etwas Muskat, Margarine mit klein geschnittener Zwiebel goldbraun braten. Anschließend in den Topf geben und gut zerstampfen – bitte keinen Mixer verwenden – servieren. Und zu guter Letzt: am Dienstag war SWR1 mit seiner Sendung „Wir sind Eins“ zu Gast im Haus des Kindes, um mit seinem Gemeinschaftsexperiment von 2306 Gemeinden in Rheinland-Pfalz ein Puzzle von den Kindern legen zu lassen, und siehe da? Das Puzzle ist das oben genannte Titelbild: „Mutterstadt – die Wohlfühlgemeinde mit Zukunft, Mutterstadter Kinder tragen ihr Ortsschild auf Händen“.

(Amtsblatt vom 18. Juni 2009)

(Text und Bilder: Gerd Deffner)